FM/- und Kabelnews zusammengestellt von: Thomas Kircher, Welschstrasse 11, 7100 Heilbronn

- Seit 10.12.85 ist Radio DRS 3 wieder in Heilbronn in sagenhaftem Stereosound zu empfangen! Gesendet wird auf 105,6 MHz (Säntis). -hoffentlich kann sich der SWF diesmal mit einer Frequenzbesetzung beherrschen.
- Die DDR hat ihren ersten Sender über 100 MHz in Betfieb genommen. Es handelt sich dabei um Radio DDR 1 auf 102,2 MHz (Inselsberg !?). Sogar mit meiner 5-Elementantenne kann ich die Station (trotz bärenstarkem AFN Stuttgart -102,40 MHz-) selbst hier in Heilbronn aufnehmen; seit ca. 1 Monat.
- Radio Nacional City Music ist immer noch im Ludwigshafener Kabel mit Disco/Funk-Action-Sendungen zu hören. Die "Rhein-land-Pfälzische-Rundfunkbetriebs GMBH"(RPR), in der auch Radio NCM vertreten ist, hat kürzlich 17 Stunden und 15 Minuten der täglichen Sendezeit erhalten. Nun müssen sich 101 Einzelanbieter (!!!) diese Sendezeit teilen. Radio NCM ist übrigens sehr daran interessiert, einen Sponsor zu finden. Bei den wirklich professionell gemachten Programmen, hoffe ich, daß sich bald was ergibt. Momentan "arbeitet" man mit einem neuen Plattenladen in Mannheim zusammen, der sagenhafte Importscheiben vorrätig hat.

  Adresse: NCM, Eckhard Müller, Bahnhofstr, 17, 6803 Edingen
- OM Eckhard Müller kann neuerdings auf 105,6 <sup>±</sup> MHz einen AFN (paralell mit AFN Mannheim 101,90 MHz) empfangen.
  Wer weiß näheres über die neue Frequenz (Standort, Leistung...).
- Neues von Wolf Tangermann / Conrad Electronic :
   Radio Rosengarten kann demnächst auf 104,50 MHz gut in Südbayern empfangen werden (war in den letzten Wochen vertikal

auf 104,85 zu hören =Walter Schiefele).

- Bezüglich Radio 104 hat das Wetter einen Strich durch die Rechnung gemacht. In absehbarer Zeit ist kein zufriedenstellender Empfang von Radio 104 in Bayern zu erwarten.
- Der ehemalige Radio Bavaria/M 1 Sender auf 104,7 MHz vom Schwarzenstein/Südtirol aus war noch nicht in Betrieb.-vgl. die letzten News-
- Wie bereits vor einiger Zeit von mir berichtet, veranstaltete Radio C Weihnachten 84 eine Afrika-Hilfsaktion (ein Mammutwunschkonzert wobei eine ganze Menge money für Afrika eingespielt wurde). Es ist geplant auch im diesjährigen Weihnachtsprogramm von Radio C eine solche Aktion zu starten -Super!!!!

Walter Schiefele

Seit 6.12.85 werden erstaunlicherweise in einem Fernsehgroßversuch 8 Programme in Heilbronns Kabelnetz eingespeist. Zu empfangen ist nun im Kabel: ARD, ZDF, Südwest 3, Bayern 3, Hessen 3, und die Satellitenprogramme RTL+ und Musicipax (deutsch).